

古代くん広場

米 土師二区・土師三区子ども会 田植え体験 づくりは大変だけど楽しかった！

6月26日、土師二区と土師三区の子どもたち35人がもち米の苗を植えました。今年で4回目となるこの取組は、実際に田植えから稲刈りまでを体験することで、お米がどのように作られているか、また、作ることの大変さを知り、お米のありがたさを感じてもらう「食育」が目的。収穫されるもち米は、学校や学童等に寄付されます。



▲ だろんこになりながら、田植えをする子どもたち

地 第34回桂川町社会を明るくする運動大会 域の絆が安全・安心の原動力！

7月11日、「第34回桂川町社会を明るくする運動大会」が総合福祉センターで開催されました。今年、「犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ」をスローガンに、保護司活動を紹介した映画や、講演「非行のない・犯罪の起きにくい社会を目指して」を通して、安全で安心な地域社会の構築について考えました。



▲ 参加者に自己紹介する保護司の方々

A 第35回桂川町館対抗バレーボール大会(6月19日開催) パートは“弥栄”が連覇達成！

	優勝	準優勝	第3位	第4位
Aパート	弥栄	土師二	土居二	豆田
Bパート	天道	寿命・中屋	平山一	土居一
Cパート	桂ヶ丘	笹尾一	吉隈三	土師六
Dパート	土師一	九郎丸	笹尾二	吉隈二
Eパート	泉ヶ丘	土師三	土師五	第一豆田



▲ Aパートで見事に連覇を達成した弥栄チーム

ち 通学合宿・野外体験キャンプ よっぴり大人になりました！

子どもたちに集団生活を通して、自分でやり遂げる習慣や能力、協調性を身につけてもらおうと今年も「通学合宿・野外体験キャンプ」が6月13日～19日と7月4日～10日に開催されました。平日は住民センターで寝泊まりし、朝夕のご飯を作り、掃除や洗濯などを体験。土日は湯の浦キャンプ場で飯盒炊きさんなどの野外体験をし、参加した子どもたちは、充実した一週間を過ごしました。



▲ そうめん流し最高！



▲ もっと安いのにしないとお金が足りないよ～